

Flânerie en Étoile Majeure

Un nouveau spectacle de Gaëlle Ott

Comédienne et chanteuse lyrique



Rivées au voile bleuté du firmament,
Les étoiles contemplent nos vies et nos rêves depuis la nuit des temps...

Elles sont rêveries et connaissance de notre humanité...

Elles sont chant du paradis, scintillances et clartés...

Imaginez que l'une d'entre elles tombe à vos pieds du ciel...

Imaginez qu'elle vous entraîne en histoires et flâneries ...

Tout cela au fil de quelques mélodies...

Alors n'hésitez pas... Suivez-là...

Sur la nuit d'été, ses chemins vous conduiront à découvrir une Alsace pleine de mystère...

Au gré d'une portée, apparaitront dames blanches, vigneron, légendes et secrets stellaires...

Laissez-vous bercer, suivez la voix de l'étoile, elle sait la vie des gens de ce pays...

Levéz les voiles, elle vous conduit en imaginaires et harmonies...

... **Le 07 novembre 1492 à 11h30**, après une formidable explosion, une pierre noire fut retrouvée dans un cratère près des murs de la ville d'Ensisheim... Les chroniques de l'époque nous disent que la foule des gens accourus considéra la chute de cette météorite comme un signe miraculeux de bon augure... On prétendit qu'elle révélait moult secrets et qu'elle avait des pouvoirs magiques...

Aujourd'hui, Une autre étoile s'apprête à venir jusqu'à nous... Pour notre plaisir, elle se fera chanteuse, comédienne, conteuse et au fil de son chemin de rêverie, nous fera découvrir l'histoire et la vie des hommes et des femmes d'ici... Elle prendra plusieurs apparences et nous éclairera de sa connaissance...

*Ce spectacle écrit par Patrick Barbelin met en scène Gaëlle Ott.
Il est adapté à chaque ville ou lieu remarquable.*

gaelle.ott@wanadoo.fr

06 17 72 21 70

